
政策調整会議の概要

開催日 令和７年５月 29 日（木）

◎項 目

１ アナログ規制の点検・見直しについて

２ その他

◎内 容

１ アナログ規制の点検・見直しについて【総合企画部】

○総合企画部副部長

アナログ規制とは、法律や条例をはじめとする社会制度やルールで規定される、人の

目による確認、現地での調査、書面での掲示など、アナログ的な手法を前提とする古い

規制。例えば、自動車点検における目視確認をデジタル技術活用を可能としたり、定期

講習の受講義務づけをオンライン受講を可能とするなど条文に変更することで利便性が

向上する。

国では、令和４年７月から令和６年６月にかけてアナログ規制の見直しを実施して

96％の見直しを完了。地方公共団体でもこの取り組みを進めるため、国から点検・見直

しマニュアルが提示された。

これに基づき、県でもアナログ規制の点検・見直しを実施することとする。

スケジュールは、本年６月から７月にかけて、各部局でアナログ規制の対象となる例

規の確認及び点検・見直しの検討を実施し、８月から９月にかけて、各部局とデジタル

政策課・行政管理課で見直しの方向性を検討。10 月から年末にかけて、各部局と法務文

書課で改正条文の検討を実施し、条例改正が必要なものについては令和８年２月議会へ

上程する。

デジタル化の推進や業務の効率化、利便性向上のため、各部局において、所管する条

例等の点検・見直しを検討していただきたい。

２ その他

○総合企画部副部長

これまでにも何度か注意喚起を行っているが、未だに、職員が業務開始時刻間際に急

いで登庁する姿が見受けられるようである。

この様な姿は県民の皆さまにも見られているし、急いでいる時には周りが見えなくな

り交通事故の遭遇率も高くなる。時間に余裕を持った登庁を心掛けるよう、今一度、職

員に周知徹底していただきたい。

○観光振興スポーツ部副部長

高知ユナイテッドＳＣ支援のクラウドファンディング型ふるさと納税を募集中である

が、目標額 3 千万円のところ、現在の寄付額は 300 万円少々と寄付額に伸び悩んでいる。

募集期間は本年７月 23 日までとなっているが、仮に、今年度中に高知ユナイテッドＳＣ

の債務超過が解消できなかった場合、試合成績に関係なく来シーズンはＪ降格となるお



それがある。

チーム応援とＪリーグ残留のためにも、多くの寄付をお願いしたい。

○副知事

６月議会が近づいて来た。

過去の議会において宿題となっている事項について、今後の議会で進捗等の質問

があっても答弁できるよう、抜かりなく準備しておくこと。


